



## Marko Cortés sale en defensa de Norma Piña ante petición de renuncia: “La 4T persigue a quien piensa distinto”

El panista es, hasta ahora, el único presidente de un partido de oposición que ha mostrado su respaldo a Norma Piña

Por César Jiménez



El presidente nacional del PAN, **Marko Cortés** salió en defensa de la **ministra presidenta** de la Suprema Corte de Justicia de la nación (SCJN) **Norma Piña**, luego de que se reveló que la ministra afín al gobierno federal, **Yasmín Esquivel** supuestamente solicitó su **renuncia**.

Fue a través de sus redes sociales que el líder panista se pronunció en torno a los trascendidos en los que se advirtió la petición que se habría dado durante una sesión privada de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**), todo ello en medio del choque en torno a la reforma al Poder Judicial.

Cortés Mendoza acusó al gobierno del presidente López Obrador de atacar a la ministra presidenta de la Suprema Corte y, aunque se pronunció a favor de una reforma al **Poder Judicial**, rechazó respaldar alguna que plantee debilitarlo.